

# 知行合一

学校教育目標

潤いと輝きにあふれる学校

芦北町立田浦中学校  
学校だより 第23号  
令和2年1月14日  
文責 校長 畑口益喜

心当てに 折らばや折らむ 初霜の おきまどはせる 白菊の花  
凡河内躬恒 (百人一首 29)

## こんな田浦中にするぞ！

12/25(水)の生徒会リーダー研修では、『こんな田浦中にしたい』をテーマに、名字を使ったあいうえお作文をつくりました。集合写真も旧執行部に負けないう、気合いが入ったダブルガッツポーズです。新執行部の活躍が楽しみです。(H)

○会長(IKさん)：いつもポジティブにみんなで  
乗り越えられる キラッキラに輝く田浦中

○副会長(CYくん)：力一杯 ハイスピードで  
行動できる 楽観的に考える田浦中

○副会長(OKくん)：大きな声であいさつ  
思いやりの心を持つ キラッキラの笑顔田浦中

○議長(SYさん)：真剣に 一生懸命取り組む やる気のある学校

○書記(MSさん)：みんなが主役で 役目を持ち 斬新な発想で キラキラ輝く田浦中

○書記(MKくん)：もりもり元気 とても優しい 無理矢理押しつけない  
らんらん楽しい学校生活

○学級委員長(SYさん)：しっかり発言 らんらん元気で もっともっと上へ  
友だち思いの田浦中

○放送委員長(YAさん)：優しさであふれ 男女関係なく仲が良い田浦中

○環境委員長(MKくん)：毎日笑顔が輝き 気持ちの良い 目標を持って行動でき  
友達・先生と素敵な学校を築いていく田浦中

○給食委員長(THさん)：たくさん気づき行動し  
けじめをつけて 発表を自らでき  
楽しめずチャレンジする田浦中

○文化図書委員長(MAさん)：まずは礼儀  
次に協力と笑顔を忘れずに OKになったら前に進むと…  
完全に素晴らしい田浦中

○保健委員長(NSさん)：仲間を信頼し合い  
頑張り認め合い のびのびと発言できる学校

○体育委員長(ITくん)：生き生きとした姿 決断力がある 団結力がある田浦中



## 熊日三太郎駅伝競走大会

1/12(日)、県内で最も歴史のある駅伝大会「熊日三太郎駅伝競走大会」が開催されました。田浦中からも16名が選手・サポート役として芦北町中学生チームに参加し、水俣市役所をスタート、芦北町役場田浦支所をゴールとする10区間39.7kmでタスキをつなぎました。

結果は芦北Aが6位、芦北Bが4位、芦北Cが

2位(CYくんが6区の区間賞)でした。沿道からのたくさんの応援ありがとうございました。

## 【秘密の部屋】 ブログも今日現在で残り78回、果たしてネタはあるのでしょうか？

【明けましておめでとうございます】 021101

田浦チューの皆さん、昨夜は年越しの番組をネズにミテ疲れている人はいませんか？明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

3年生の皆さん、卒業まで3か月を切り、登校するのたったの46回です。皆さんの事ですから入試を控え「袋の鼠」とならないよう、今日も努力することでしょう。受験は団体戦です。仲間と声を掛け合えば大丈夫、トムに追いかけるジェリーのような「窮鼠猫を噛む」勢いで、進路決定に向かって一心不乱に頑張ってください。

1・2年生の皆さん、文化祭の発表で見た成長ぶりには感心しました。修学旅行での笑顔には仲間とのつながりを感じました。しかし「鼠が塩をひく」と言います。3学期は次の学年のゼロ学期という意識を持って、自分や学級の課題克服に挑戦しましょう。最上級生として、チュー堅学年として更なるステップアップを期待しています。

生徒会執行部の皆さん、年末のリーダー研修では瞳が輝いていました。11月には「子どもたちによるいじめ防止推進事業」の発表が控えています。「鼠壁を忘る、壁鼠を忘れず」と言います。皆さんの力でいじめのない学校を創りましょう。誰一人として「鼠に引かれる」ことがない、ワクワクする学校を創りましょう。

私も「時に遇えば鼠も虎になる」ことのないように、みんなと一緒に大冒険、がんがんガンバります。(H) ※このブログは学校の mouse コンピューターのパソコンで書いています。

【初詣】 020103

子どもが成長して家を離れると、家族が揃うのもお盆と正月くらいになってきました。次男は31日の朝には仕事のため戻って行きました。いよいよ元旦に揃うのも難しくなりそうです。

次男は、帰ってきて友達と過ごしてほぼ不在。たまにしか帰ってこないのにと、親は少し不満です。そういえば、私の父も、私が田浦中に勤務するようになったと喜んだのに「近こうなったのに、いっちゃん帰ってこん。」とこぼしていたようです。倒れた後にその話を聞きました。今年の初詣は神様からの昨年の指摘を思い出し、賽銭箱に消費税込み110円を入れ、「田浦中のかわいい3年生22名全員が高校に合格しますように。」とお祈りすると…。

神様「今年もよく来たな。」「そなたの願い叶えてやろう。」

H「神様、お待ちしておりました！」「今年は消費税も入れました。」

神様「それくらい当たり前じゃ。」「だが、まだまだ修行が足りんな。」

H「えっ、金額が少ないということですか？」「まさか、かわいいのところですか！」

神様「あせるでない。」「キャッシュレス払いならポイントがついてお得じゃぞ。」

【酢味噌】 020104

先月末、職員で食事をする機会がありキビナゴの刺身と醤油が出されました。

S先生「これ、黄色いので食べますよね。」

皆、衝撃「黄色いの？」

K先生「そら、酢味噌やろ。」「名前ば知らんとね？」「ブロッコリーにもかけるやろ。」

カリフラワーではないかという異論もありました。

S先生の辞書には「酢味噌」という言葉がなかったようです。

畳みかけるようにベテランのK先生、U先生「花くじらは食うたこつなかつね。」※塩漬の尾羽毛（おばけ）を薄く切って熱湯をかけ、冷水でさらしたもの。「おばくじら」、白く透明な外見から「花くじら」とも言う。びらんびらんしとるやつです。

すべてのヤング「えー知らんです。」 時代の移り変わりを感じます。

お店の人に聞くと、酢味噌は好みが分かれるので醤油を出しているとのこと、お願いしたら酢味噌を持ってきてくれました。S先生は「これです。」という反応。「酢味噌」という単語と使い方を会得しました。(H)